

Experiencias que **dejan** huella

DESARROLLO PROFESIONAL

"Me planteé un nuevo eslabón en mi carrera profesional y estos estudios me permitieron accionar de manera estratégica e integral los diferentes contextos en torno al consumidor.

La maestría impactó exponencialmente en mi desarrollo profesional, tanto en temas de liderazgo como de ejecución de estrategias para los diferentes procesos.

Los cursos representaron un insumo importante en mi práctica profesional. Valoro la metodología desarrollada, pues es innovadora e invita a pensar fuera de la caja, ya que combina lo teórico con casos prácticos. Esto nos permitió ponernos en los zapatos del cliente y centrar nuestro enfoque en las necesidades y deseos del consumidor.

La experiencia ha sido transformadora. Ha cambiado no solo mi vida profesional, sino también la personal, porque me ha permitido empoderarme y descubrir diferentes talentos en la práctica".

Cristy Baleska García Espinoza

Maestría en Marketing y Gestión Comercial, Universidad Tecnológica del Perú.
Líder de Marketing y Comunicaciones en Sanitas Perú.



Destacados profesionales comparten sus vivencias en las maestrías que siguieron. Valoran, no solo los contenidos duros, sino también aquellos que fortalecieron sus habilidades blandas y la red de contactos que forjaron.



Juan Manuel Otoya,

MBA, Centrum PUCP.
Gerente Corporativo de Gestión Humana en Corporación Aceros Arequipa.

VISIÓN INTEGRAL

"El MBA me dio una visión integral de la gestión estratégica de los negocios, lo que me permitió generar y aportar mayor valor a las organizaciones en donde he tenido la oportunidad de trabajar.

Para mí, lo más interesante y enriquecedor fue la interacción y las vivencias que compartí con excelentes profesores locales e internacionales, así como con excelentes profesionales que participaron conmigo. Formé una buena red de contactos y, definitivamente, compartí con todos mis compañeros una grata experiencia.

Al inicio, fue difícil alternar jornadas extendidas de trabajo y estudios, pero con el apoyo de mi esposa y de mi familia logré salir adelante con éxito en ambos ámbitos.

Considero necesario y muy recomendable para un profesional realizar una maestría como complemento a sus estudios universitarios".

OPORTUNIDAD DE MEJORA

"Luego de seguir la maestría, mi panorama es mucho más amplio con respecto a la toma de decisiones o a brindar una solución que involucre software.

El nivel de los profesores de la maestría me impactó mucho. Nos incentivaban a razonar para obtener una solución propia. También destaco el soporte que se usaba para solicitar libros, papers o lo requerido para completar investigaciones, así como la diversidad de profesiones y puestos laborales de cada estudiante, lo que me dio oportunidad de conocer diferentes puntos de vista.

La malla curricular es acorde a lo que el mercado requiere. Considero que ha sido una oportunidad de mejora profesional. Soy consciente de que el camino no termina, sino que cada día hay algo nuevo que aprender".



Jorge Enrique Villavicencio

Maestría en Computer Science, UTEC.
Teacher Assistant en UTEC.



María del Carmen Irigoyen

MBA, Universidad de Lima
Jefe de procesos vinculados a Herramientas de gestión prestacional en la Clínica Internacional.

IMPACTO POSITIVO

"El MBA me ha servido para evaluar proyectos, orientar los logros del equipo, enfocarme en los objetivos y organizarme como líder de un área.

Ha impactado positivamente sobre mi línea de carrera, pues ahora dicto charlas, he cambiado de trabajo con mejoras y he podido para evaluar y orientar algunas propuestas económicas para proyectos de emprendedores.

La semana Internacional de clases fue en San Francisco, Estados Unidos. Los talleres fueron muy dinámicos. Vimos temas que ya habíamos abordado en la maestría, lo cual nos indicaba que estábamos en un buen nivel.

Me pareció muy completo el MBA de la Ulma. Aparte de los temas de gestión, innovación y manejo financiero, se enfocó en la formación del lider y manejo de equipos. Es un programa actualizado con las últimas tendencias".

NOVEDOSO Y APASIONANTE

"Luego de varios años trabajando en el Estado, consideraba necesario un espacio de reflexión y especialización en gestión pública. Luego de seguir esta maestría, tengo una comprensión mayor del conjunto del Estado, lo cual repercute en mi desempeño como servidor público.

Destaco particularmente los contenidos sobre las relaciones internacionales. Poner el trabajo en el sector público y la implementación de las políticas públicas en contexto y en perspectiva comparada, ha sido sumamente novedoso y apasionante.

El carácter interdisciplinario de la maestría es un aspecto central de enriquecimiento del debate. Además, los docentes cuentan con amplia experiencia y conocimiento sobre el sector público. Definitivamente ha cumplido con mis expectativas".

Aldo Santos Arias

Maestría en Ciencia Política con mención en Gerencia Pública, Universidad Antonio Ruiz de Montoya. Consultor del Gobierno Regional de Puno



ENFOQUE GLOBAL

"La maestría me llevó a desarrollar una visión integral con pensamiento crítico e innovador, así como asumir nuevos desafíos en transformación digital, ya que pude liderar equipos multidisciplinarios en mi trabajo.

Concreté varias iniciativas y proyectos de alto impacto, alineando aspectos organizacionales y procesos del negocio con las tecnologías de información.

Destaco la malla curricular, orientada al desarrollo de habilidades por competencias. Los cursos relacionados con habilidades directivas y de liderazgo fueron, para mí, los más enriquecedores.

Con la maestría amplí mi red de contactos a nivel local e internacional e hice buenas amistades.

Tuvimos expositores internacionales que nos brindaron una visión global, holística y disruptiva".



Pamela Victoria Espinoza Huerta

Maestría en Dirección de Sistemas y Tecnologías de la Información, Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas

Operational Assurance & Supply Chain Manager dentro del área de Engineering en el BBVA Perú

BUENA METODOLOGÍA

"Mis estudios de maestría me han permitido resolver diversos problemas de gestión, con mayores niveles de eficiencia. Los docentes son de reconocida trayectoria en la gestión pública.

Respecto a mis compañeros de estudio, al provenir de diferentes profesiones, se pudo conformar equipos multidisciplinarios que enriquecieron los debates.

Me gustó mucho la metodología de estudio, ya que combina la parte teórica-conceptual con la práctica, mediante la resolución de casos del entorno actual. De esta manera se enriquece el proceso de aprendizaje y se incentiva el trabajo en equipo. También me gustó la malla curricular, pues permite el total conocimiento de la Gestión del Estado y sus sistemas administrativos".



Miguel Martínez

Maestría en Gerencia Pública, Universidad Continental. Administrativo en el Ejército Peruano, Subdirección de Planeamiento y Presupuesto de la Dirección de Educación y Doctrina del Ejército.